



« Rencontres HEXAGONE »

publié le 19/03/2019

Dans le cadre de leur cours d'art appliqué, les CAP 2 ont participé à un concours d'affiche pour le Festival Hexagone, organisé par les « 400 coups », cinéma d'Art et d'Essai de Châtelleraut. Le Festival a lieu tous les ans depuis 28 ans et ouvre son programme sur des films étrangers, afin de faire partager d'autres cultures au public châtelleraudais. Un de nos élèves a reçu un prix « mention spéciale » : un bon d'achat à la librairie « Plein ciel » et des places de cinéma.

Voici une sélection d'affiches réalisées par nos élèves (cliquez pour les grandir) :



Les élèves de terminale CAP se sont rendus au 4 pour voir l'exposition des affiches primées. De nombreux et beaux travaux réalisés avec 3 autres établissements ont permis de confronter les idées et les techniques. Nous avons été reçu par Raphaël, caissier- projectionniste et animateur d'ateliers de création de films, qui leur a présenté son métier et le fonctionnement de l'association. Le rôle du « cinéma d'art et d'essai » est de présenter au public une sélection de films de qualité, ayant un intérêt culturel, en lien avec les grandes préoccupations de notre époque ou du passé ; son objectif n'est donc pas commercial.

Vous êtes invités à aller voir les affiches exposées jusqu'au 19 Mars (ouverture aux heures de séances).

